

11/28 開催されました!  
第1回「きいてみい」図書館公演

町と「きいてみい」との共催で、第1回「きいてみい」図書館公演が開催されました。「きいてみい」は、平成27年4月に結成された、よりい民話研究会の民話語りグループです。平成23年によりい民話研究会が刊行した「こどものための寄居町民話集」に収められたお話について、伝承活動を行っています。当日ご来場いただいた皆さん、町内のあちこちが舞台となる民話を、熱心に聞き入っていました。来場者からは、「民話を聞く機会があまりなかったので楽しい時間が過ごせました。とてもわかりやすく、良い話が多くて良かったと思います。子どもたちにぜひたくさんのお話を聞かせてほしい」など多数の感想をいただきました。



12/6 開催されました!  
「第13回宮城道雄の世界を訪ねて」

図書館で、埼玉芸術文化祭2015協賛事業の一環として「第13回宮城道雄の世界を訪ねて」が開催され、募集定員を上回る多くの方が来場されました。この催しは、毎年多くの方に日本の伝統文化に关心を持っていただけるよう、町とボランティアグループ「健康ふれあい塾（金子修代表）」との共催で開催されています。

当日は、随筆家、箏曲の作曲家として大きな功績を残した宮城道雄（1894～1956年）の作品を中心に、琴や尺八、クロマティックハーモニカによる合奏や日本昔話などが紹介されました。

来場者からは、「とても素晴らしい演奏で感動しました。充実した良い時間を過ごさせていただきました。日本の昔はなしは、懐かしく良いものですね」など、多数の感想が寄せられました。



12/6 ウィンターフェスタで  
ギネス世界記録達成!

本田技研工業株式会社埼玉製作所寄居工場で、従業員や地域の皆さんのが参加し、親睦事業「ウィンターフェスタ」が開催されました。クリスマスオーナメントづくりやサンタの大抽選会のほか、特設ステージでは寄居町宗像神社氏子青年会がお隣子を披露しました。

また、メインイベントである「世界記録へ挑戦！」では、「パーティークラッカーを鳴らした最多人数 Most People Popping Party Poppers」に挑戦し、寒空の下、大勢の方が参加しました。その日のうちに公式認定員による認定審査が行われ、1537人の記録を大きく上回る1944人で見事ギネス世界記録を達成しました。



12/16 株式会社大黒屋商店  
元気な商店街応援事業で表彰!

12月16日にさいたま市の知事公館で元気な商店街応援事業表彰式が行われ、株式会社大黒屋商店(岩崎・高田努代表取締役)が表彰されました。これは、商店街の活性化に貢献した取り組みや商店街の集客に寄与している個店を表彰するものです。

明治15年に開業し、130年以上の長い歴史を持つ株式会社大黒屋商店ですが、小売の強化を図るべく製造工場隣に「GORIGORI CAFE」を開設しました。工場直営ならではのできたて生とろてんやこんにゃくを使用したスイーツのほか、町の特産であるエキナセアを練り込んだこんにゃく、七福神の大黒天をまつる常光寺で祈願されたるまことにやくなど、新商品開発にも積極的に取り組んでいることが高く評価されました。

高田さんは「誠に嬉しく思います。今回の表彰は、日ごろご利用いただいているお客様、事業を支えてくださる皆様のお陰です。これからも地域に根差した企業として頑張ってまいりますので、応援よろしくお願いします」と話してくれました。



11/27

武蔵ヒートベアーズから  
読売ジャイアンツ入団へ!

田島洸成さんが町長を表敬訪問

田島洸成さん（城南中出身）が、プロ野球独立リーグ・ルートインBCリーグ加盟の武蔵ヒートベアーズで高卒ルーキーイヤーを戦い抜き、読売ジャイアンツから育成ドラフト4巡目で指名されました。

入団報告のため、ヒートベアーズの石田球団社長と五十嵐副社長兼ゼネラルマネージャーとともに、11月27日に花輪町長を表敬訪問しました。



田島さんは「兄の影響で野球に興味を持ち、小学校2年生から本格的に取り組み、所属していた寄居ビクトリーズスポーツ少年団では6年生の時にキャプテンを務めました。また、内野のポジションは高校生から始め、それまでは外野手やキャッチャーでした」と当時を振り返り、「ジャイアンツのファン感謝デーではすでに選手として紹介され、2月の宮崎キャンプにも参加予定です。これからも常に全力で頑張ります」と近況報告を兼ねて話してくれました。

花輪町長は「寄居町からプロ野球選手が出来ることは本当に素晴らしいことです。また、鍛錬を重ねた田島さんが活躍する姿をとおして、みなさんに寄居町を知ってもらえばありがとうございます。これからも全力投球で頑張ってください」と激励しました。



～プロフィール～  
**田島洸成(たじまこうせい)**  
1996年生まれ。城南中出身。兄の影響で小学校2年生のときに野球を始める。高校は、強豪・帝京高校（東京都）に進学し、1年の秋にはレギュラーの座をつかむ。卒業後は、県北独立リーグの新球団・武蔵ヒートベアーズに所属。どんなときでも全力な「あきらめないプレー」で、シーズン通期3位の成績に貢献する。



ジャイアンツでの活躍を誓い、サインボールを町長に手渡す田島選手

11/22 熱戦が繰り広げられました!  
カローリング親善大会開催

町では、総合体育館・アタゴ記念館で「第8回寄居町カローリング親善大会」を開催しました。

カローリングは、子どもから高齢者まで幅広い年齢層で楽しめるスポーツで、町スポーツ推進委員が普及に努めています。

大会には、1チーム3人編成で24チームが参加し、各チーム4試合を行って、得点を競い合いました。

参加者は「初めて参加しましたが、大変楽しめました。ローラーが思ったとおりのところへ行かないで、奥の深い競技だと思いました」と話してくれました。

